



Adelantan tómbola para el PJF

MAYOLO LÓPEZ

El Senado de la República adelantó para mañana jueves el sorteo para elegir a los candidatos a cargos judiciales que se inscribieron a través del Comité del Poder Judicial de la Federación (PJF), tras la orden del Tribunal Electoral federal.

Ante la parálisis del Comité, cuyos integrantes renunciaron el pasado lunes, se prevé que el Senado continúe mañana el proceso, mediante la colocación de dos urnas y unas pelotitas a las que se les asignará un número consecutivo, según el acuerdo de la Mesa Directiva.

De acuerdo con las directrices del acuerdo, “se realizará únicamente respecto de aquellos cargos en los que existan más postulantes del número de duplas o ternas que corresponda, según los cargos a cubrirse en el Proceso Electoral Extraordinario 2024-2025, toda vez que aquellos casos en los que no existan el número de aspirantes necesarios, pasarán directamente a la boleta correspondiente”.